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do ViVer cidade e destaca importância 
da interação com a sociedade
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Brasileiros podem deixar Gaza nesta segunda, diz embaixador 
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Goiás social entreGa mais de 10 mil 
cartões do mães de Goiás e diGnidade 

durante Feirão de empreGos 

Esta será a maior entrega de cartões desde a implementação dos dois programas. Novos contemplados 
receberam mensagem de SMS para comparecerem no dia certo para a retirada do benefício

Di
vu

lg
aç

ão

Ja
ck

so
n 

Ro
dr

ig
ue

s

goveRno  | 7goveRno  | 7goveRno  | 7goveRno  | 7cidades  | 4cidades  | 4cidades  | 4cidades  | 4



2 segunda-feira, 16 de outubro de 2023POLÍTICA

nA PrAçA CÍvICA

Goiás Social entrega mais de 10 mil cartões do Mães 
de Goiás e Dignidade durante Feirão de Empregos 

O Governo do Estado, 
por meio do Goiás 
Social e da Secre-

taria de Desenvolvimen-
to Social (Seds), entrega 
9.226 cartões do Mães de 
Goiás e 1.183 do Dignida-
de, durante Feirão do Em-
pregos, que será realizado 
de 16 a 20 de outubro, das 
8h às 17h, na Praça Cívica, 
em Goiânia. Os novos con-
templados nos dois pro-
gramas residentes na capi-
tal receberam mensagens 
de SMS para comparece-
rem para fazer a retirada 
do benefício, conforme 
a distribuição de nomes, 
por dia da semana. 

Criado em agosto de 
2021, o programa Mães 
de Goiás já beneficiou até 
agora 140 mil mães com 
filhos de 0 a 6 anos de ida-
de, inscritas no Cadastro 
Único (CadÚnico), na faixa 

da extrema pobreza, dos 
246 municípios do estado. 
Todo dia 10 do mês são 
transferidos R$ 250 para o 
cartão, destinados à com-
pra de alimentos, medica-
mentos e gás. A aquisição é 
feita nos estabelecimentos 
credenciados dos respec-
tivos municípios, com o 
objetivo de incrementar a 
economia local. 

Já o programa Dignida-
de, implementado em abril 
deste ano, começando pelo 
município de Cavalcante, 
no Nordeste goiano, con-
cede um valor mensal de 
R$ 300 a pessoas entre 60 
e 64 anos, também inscri-
tas no CadÚnico, que ainda 
não estão aposentadas e 
nem recebem o Benefício 
de Prestação Continuada 
(PBC). O objetivo do Gover-
no de Goiás é exatamente 
dar suporte a pessoas ido-

sas que não contam com 
nenhum auxílio previ-
denciário em um momen-
to da vida que demanda 
tantos cuidados.    

O secretário da Seds, 
Wellington Matos, desta-
ca que todos os esforços 
estão sendo empenhados 
para que o maior núme-
ro de cartões cheguem às 
mãos dos beneficiários du-
rante o Feirão do Empre-
gos, nesta que será a maior 
entrega numérica desde a 
implementação dos dois 
programas. “No mesmo 
período, outras equipes da 
Seds farão entregas, como 
tem ocorrido todas as se-

manas em vários municí-
pios, em Anápolis, Catalão 
e Caldas Novas”, informa o 
titular da pasta. 

O Feirão 
Em todos os dias do 

evento, a Secretaria de Es-
tado da Retomada vai au-
xiliar na produção de cur-
rículo e encaminhamento 
para as vagas e entrevistas. 
Serão mais de 15 cursos 
gratuitos de qualificação 
profissional por meio do 
Colégio Tecnológico (Co-
tec). O público terá acesso 
a cursos na área de servi-
ços de beleza (manicure 
e pedicure, alongamento 

de unhas, maquiagem, 
design de sobrancelha, 
cabelereiro e barbeiro, 
depilação e limpeza de 
pele), empreendedoris-
mo, corte e costura, ma-
rketing digital e informá-
tica e mídias sociais. 

O Sest Senat vai ofere-
cer 100 vagas para capa-
citação e atualização de 
condutores habilitados 
nas categorias C, D e E.  A 
Secretaria de Ciência, Tec-
nologia e Inovação (Secti) 
realizará workshop sobre 
tecnologia da informação 
e palestras sobre entre-
vistas de emprego, em-
pregabilidade, carreira e 

mulheres na computação. 
Durante o feirão, os inte-
ressados poderão fazer 
um tour virtual pelos la-
boratórios da Escola do 
Futuro de Goiás (EFG), 
participar de games, se 
inscrever nos cursos gra-
tuitos e ainda receber 
mentoria de negócios. 

Durante toda a sema-
na, a Seds também fará o 
cadastro para Carteira de 
Identificação do Autista, 
Passe Livre da Pessoa com 
Deficiência e Passaporte 
da Pessoa Idosa. A Secre-
taria de Estado da Saúde 
realizará aferição de gli-
cemia e pressão, além de 
orientação nutricional.

Crédito
Micro e pequenos em-

presários terão atendimen-
to especial no Feirão. Além 
da oferta de crédito de R$ 
5 mil sem juros ou sem 
aval, os empreendedores 
poderão ter consultoria 
e apoio com Microempre-
endedor Individual (MEI), 
oferecidos pelo Sebrae. Já 
a GoiásFomento vai apre-
sentar linhas de crédito 
voltadas a empreende-
dores de Goiânia e re-
gião, que alcançam até 
R$ 2 milhões.

esta será a maior entrega de cartões 
desde a implementação dos dois 
programas. Novos contemplados 
receberam mensagem de SMS para 
comparecerem no dia certo para a 
retirada do benefício   
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PrOgrAmA nuTreBem

Banco de Alimentos da OVG: ponto de coleta
na Ceasa arrecada 100 mil quilos em dois meses

Dois meses depois de 
inaugurado pelo Go-
verno de Goiás, o ponto 
de coleta do Banco de 
Alimentos da Organiza-
ção das Voluntárias de 
Goiás (OVG) dentro das 
Centrais de Abasteci-
mento de Goiás (Ceasa) 
chegou à marca de 100 
mil quilos de alimentos 
arrecadados. A Pedra 80, 

onde os produtores, co-
merciantes e permissio-
nários da Ceasa podem 
depositar as doações, faz 
parte das ações do Goiás 
Social, que levam dona-
tivos a famílias em ex-
trema vulnerabilidade.

Por semana, a média de 
arrecadação tem sido de 
12 mil quilos, um número 
que representa esperança, 

de acordo com a presi-
dente de honra da OVG e 
coordenadora do Gabinete 
de Políticas Sociais (GPS), 
primeira-dama Gracinha 
Caiado. “A Pedra 80 é um 
local que, verdadeiramen-
te, enche nossos corações 
de esperança, porque não 
fazemos nada sozinhos. É 
nesse ponto de coleta que 

recebemos doações de 
frutas, verduras e legumes 
in natura diretamente de 
produtores, comerciantes e 
permissionários da Ceasa 
para que possamos levar 
alimentos de qualidade à 
mesa de quem tem fome.”

Gerido pela OVG desde 
2019, o Banco de Alimen-
tos já doou mais de 5,4 mil 

toneladas de alimentos 
in natura para entidades 
sociais e famílias em situ-
ação de vulnerabilidade 
social e realizou mais de 
60 mil atendimentos. Ao 
todo, mais de quatro mil 
famílias foram beneficia-
das pelas ações.

Entre essas famílias 
está a da Joice Ferreira, 
25 anos. Para ela, receber 
a doação a cada semana é 
uma grande ajuda. “Nem 
sei o que seria da nossa 
vida sem essa ajuda do 
Banco de Alimentos. Gra-
ças ao Governo de Goiás 
e à OVG podemos ter uma 
vida mais digna, com co-
mida no prato, comida 
de qualidade. Isso nos 
deixa até mais tranqui-
los porque garante saú-
de também”, relata.

Programa 
NutreBem

Parte dos alimentos 
arrecadados pela OVG 
passa por um processo 
de desidratação, em que 
a durabilidade é aumen-
tada, mantendo sabor e 
qualidade nutricional, 
além de possibilitar 
a distribuição a todos 
os municípios goianos, 
mesmo os mais distan-
tes. Lançado em outubro 
de 2021, o programa é 
responsável pela distri-
buição do Mix do Bem, 
um alimento nutritivo 
que contribui para am-
pliar a segurança ali-
mentar das famílias em 
situação de vulnerabili-
dade social no Estado e 
que rende até 10 porções. 
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80 arrecada frutas, verduras e legumes 
in natura de produtores, comerciantes e 
permissionários da Ceasa. Por meio do 
Goiás Social, os alimentos são selecionados 
e higienizados na unidade da oVG e 
doados à famílias em vulnerabilidade 
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câmara municiPal de goiânia

Proposta de Policarpo, inclusão de times no Refis garante mil 
vagas gratuitas em escolinhas de futebol para crianças carentes

Em mais uma ação para 
promover o esporte na ci-
dade, o presidente da Câ-
mara Municipal de Goiâ-
nia, vereador GCM Romário 
Policarpo (Patriota), articu-
lou junto ao prefeito de 
Goiânia, Rogério Cruz (Re-
publicanos), uma solução 
para dívidas tributárias de 
três clubes de futebol com 
o município de Goiânia. A 
decisão foi que o Atlético 
Clube Goianiense, o Vila 
Nova Futebol Clube e o 
Goiás Esporte Clube ofer-
tarão cerca de mil vagas 

em suas escolinhas de 
futebol para crianças ca-
rentes da rede municipal 
de ensino, como forma de 
compensar, parcialmen-
te, dívidas referentes ao 
Imposto Sobre Serviços 
(ISS), que somam cerca 
de R$ 64 milhões.

Os clubes afirmam não 
ter condições de arcar com 
o refinanciamento dos va-
lores em atraso e há anos 
defendem isenção dos tri-
butos, propondo, em con-
trapartida, serviços para 
o município. Dessa forma, 

Policarpo sugeriu que parte 
das dívidas fossem salda-
das através da acolhida de 
crianças carentes em suas 
escolas de futebol, junta-
mente com outras iniciati-
vas. “Dificilmente a Prefeitu-
ra receberia esse dinheiro e, 
também, seria muito difícil 
para a cidade de Goiânia fa-
zer o que a lei manda, isto 

é, a retomada dos imóveis 
desses clubes de futebol. 
Não conseguimos imagi-
nar um clube de futebol 
tendo seu estádio tomado 
pela Prefeitura por conta 
de impostos. Foi bom para 
os clubes, bom para a Pre-
feitura de Goiânia e, prin-
cipalmente, para a cidade”, 
declarou o vereador.

Para que a proposta seja 
efetivada, os três times se-
rão incluídos no Programa 
de Refinanciamento de Dí-
vidas (Refis), por meio de 
emenda ao projeto original 
que estabelece “a institui-
ção de Programa Especial 
de Negociação e Solução 
de Dívidas Tributárias e 
Não Tributárias para os 
clubes esportivos sediados 
no Município de Goiânia”. 
O documento assinado 
pelo prefeito, segue para 
apreciação da Câmara.

Menos crianças na 
rua, mais crianças 
com a bola

Com as vagas disponi-
bilizadas, crianças caren-
tes da rede municipal de 
ensino poderão receber 
formação esportiva, com 

potencial de desenvolver 
habilidades atléticas e de 
romper o ciclo de vulne-
rabilidade. De acordo com 
o secretário de Finanças 
de Goiânia, Vinicius Alves, 
o projeto terá impacto po-
sitivo na vida de muitas 
famílias necessitadas da 
capital. “O futebol de Goi-
ânia é referência e abriga 
três grandes times de rele-
vância nacional. Vamos re-
velar muitos novos talen-
tos, promover inclusão de 
crianças e jovens e trans-
formar a vida de muitas 
famílias”, afirmou.

Além da formação, os 
clubes de futebol deverão 
oferecer transporte, ali-
mentação, vestuário e de-
mais materiais necessários 
para prática de atividades 
físicas aos alunos da rede 
municipal de ensino.
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assegura formação esportiva gratuita 
a crianças carentes. Objetivo é 
compensar parte de dívidas tributárias 
dos times junto ao município

dia das crianças

Alegrando
as crianças

animação, diversão, 
milhares de brin-
quedos distribuídos 

e shows com o Dj Jiraya 
Uai, assim foi o Dia das 
Crianças nas regiões No-
roeste e Norte de Goiânia. 
Promovida pelo presidente 
da Assembleia Legislativa 
de Goiás, Bruno Peixoto 
(UB), em parceria com o 
deputado estadual Charles 
Bento e o vereador Bru-
no Diniz, a primeira ação 
social aconteceu na tarde 
desta quinta-feira, 12, no 
Jardim Nova Esperança 
com a presença de mais de 
12 mil pessoas. Em sequ-
ência, o chefe do Poder Le-
gislativo seguiu para o Jar-
dim Guanabara, onde junto 
ao vereador Sargento No-
vandir, prestigiou mais um 
grande evento solidário. 

Ao iniciar a Festa das 
Crianças no Parque Nova 

Esperança, na região Noro-
este da capital, o presiden-
te da Alego agradeceu aos 
servidores do Legislativo 
goiano pelo empenho na 
arrecadação de mais de 10 
mil brinquedos e destacou 
a importância da parceria 
com todos os parlamenta-
res. Segundo ele, uma gran-
de união de forças em prol 
do bem e da solidariedade. 

“Uma festa linda, com 
mais de 12 mil pesso-
as presentes, a maior já 
realizada aqui na nossa 
região Noroeste. Por isso, 
quero agradecer muito os 
servidores da Assembleia 
Legislativa de Goiás, jun-
tamente com nossos de-
putadas e deputadas pela 
união e parceria em prol 
das nossas crianças. Foram 
mais de 10 mil brinquedos 
arrecadados, uma grande 
ação solidária que, sem 

dúvidas, fez este Dia das 
Crianças ainda mais espe-
cial”, disse Bruno Peixoto. 

Representante da região 
no Parlamento goiano, o 
deputado Charles Bento 
enalteceu a atuação e o 
comprometimento do líder 
do Poder Legislativo, sobre-
tudo, para a realização da 
festa. “Essa é a décima oi-
tava Festa das Crianças que 
estamos realizando aqui na 
região. Falei com o presi-
dente Bruno que precisáva-
mos de ajuda para realizar 
essa grande ação social, ele 
então prontamente nos 
atendeu e disse que faría-
mos a melhor festa que o 
Nova Esperança já teve. Só 
temos o que agradecer ao 
nosso deputado e a todos 
os servidores por abraça-
ram conosco essa causa do 
bem”, acrescentou. 

Intitulado de “Embaixa-

dor das Crianças”, o Dj Ji-
raya Uai, a grande atração 
da festa, falou sobre sua 
contribuição para a reali-
zação do evento. Para ele, 
“momentos inesquecíveis 
vividos junto às crianças 
da região”. “Estou muito fe-
liz em poder ajudar o pró-
ximo com essa iniciativa. 
Arrecadamos mais de 10 
mil brinquedos para a nossa 
criançada. Foi incrível parti-
cipar de tudo isso, momen-
tos de arrepiar e que nunca 
vou esquecer. Obrigados a 
todos”, declarou. 

Por sua vez, Eliane Rodri-
gues, moradora do Jardim 
Nova Esperança e avó de 
três netos, elogiou a ação, 
considerada por ela “um 
grande presente” para as 
crianças. “Minha total grati-
dão por essa festa maravi-
lhosa. Meus netos estavam 
ansiosos por esse dia e ele 

finalmente chegou. As crian-
ças aqui da região são mui-
to carentes desses eventos, 
então é importantíssimo 
quando essas ações acon-
tecem aqui. Muito obrigada 
por esse presente para as 
nossas crianças”, agradeceu. 

Também participaram 
da festa no Jardim Nova 
Esperança o vereador por 
Goiânia, Bruno Diniz, o de-
putado estadual, Jamil Ca-
life, servidores da Alego e 
lideranças comunitárias da 
região. Já no evento do Jar-
dim Guanabara estiveram 
presentes o vereador pela 
capital, Sargento Novandir 
e líderes locais. 

Arrecadação 
de Brinquedos

Iniciada no dia 22 de 
agosto, a Campanha de Ar-
recadação de Brinquedos 

promovida pela Assem-
bleia Legislativa de Goiás 
superou as expectativas. 
Ao todo, foram mais de 
10 mil brinquedos arreca-
dados pelos servidores do 
Poder Legislativo e distri-
buídos para crianças ca-
rentes das regiões Norte e 
Noroeste de Goiânia.

Além da entrega de brin-
quedos, a Festa das Crianças 
também foi marcada por 
diversas brincadeiras, lan-
ches, pipoca, algodão doce, 
picolé, refrigerantes e, claro, 
por muito carinho. “Foi tudo 
carinhosamente preparado 
para as nossas crianças, que 
merecem sempre o  nosso 
melhor. Um dia todo espe-
cial para os nossos peque-
nos e pequenas e que se 
tornará, com certeza, uma 
das marcas registradas do 
Legislativo goiano”, comple-
tou Bruno Peixoto.

o presidente da Alego, bruno 
Peixoto, fez a entrega de mais de mil 
brinquedos para crianças carentes da 
região norte e noroeste de Goiânia. A 
ação solidária reuniu cerca de 12 mil 
pessoas e fez a alegria das crianças
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Rogério participa do Viver Cidade e destaca 
importância da interação com a sociedade

o prefeito Rogério 
destacou a impor-
tância da interação 

do poder público com a 
sociedade, ao participar da 
3ª edição do Viver Cidade, 
projeto da TV Anhanguera 
em parceria com a Prefei-
tura de Goiânia, na manhã 
deste sábado (14/10), na 
Avenida Brasil, no Setor 
Jardins do Cerrado.

O objetivo do projeto é 
valorizar os espaços públi-
cos de Goiânia e promover 
ações para a comunidade, 
como prestação de serviços 
de saúde, com aferição de 
pressão arterial, vacinação 
e testagem para a Covid-19. 
Há, também, informações 
sobre o CadÚnico e sobre 
o programa Bolsa Família, 
moradia, trânsito e trans-

porte, cidadania, preserva-
ção ambiental e distribuição 
e plantio de mudas nativas.

Em entrevista à impren-
sa, o prefeito Rogério des-
tacou os serviços realizados 
pela Prefeitura de Goiânia 
para o Viver Cidade. “Como 
todos podem ver, temos o 
trabalho da Comurg, com 
serviços de limpeza, pin-
tura de meio fio, roçagem 
e poda de árvores. Por 
sua vez, a Seinfra reali-
zou ação de melhoria da 
malha viária da região, 
bem como a substituição 
de lâmpadas a vapor por 
LED, e a Mobilidade atuou 
na ampliação de serviços 
voltados para a melhoria 
do trânsito”, pontuou.

O prefeito também re-
lacionou os serviços ofe-

recidos pela Prefeitura nas 
áreas da saúde, educação, 
turismo, esporte e lazer. A 
Guarda Civil Metropolitana 
(GCM), além de fazer o poli-
ciamento no local do even-
to, apresentou à população 
as ações realizadas pela 
Ronda Ostensiva Municipal 
(Romu) e o trabalho do Gru-
po de Operações com Cães 
(GOC-K9), uma unidade de 
apoio exclusivo para o uso 
de cães policiais, criado com 
a finalidade de fornecer ser-
viços especializados com 
cães multifuncionais.

Em entrevista à im-
prensa, o prefeito Rogério 
destacou os serviços rea-
lizados pela Prefeitura de 
Goiânia para o Viver Ci-

dade. “Como todos podem 
ver, temos o trabalho da 
Comurg, com serviços de 
limpeza, pintura de meio 
fio, roçagem e poda de ár-
vores. Por sua vez, a Seinfra 
realizou ação de melhoria 
da malha viária da região, 
bem como a substituição 
de lâmpadas a vapor por 
LED, e a Mobilidade atuou 
na ampliação de serviços 
voltados para a melhoria 
do trânsito”, pontuou.

O prefeito também re-
lacionou os serviços ofe-
recidos pela Prefeitura nas 
áreas da saúde, educação, 
turismo, esporte e lazer. A 
Guarda Civil Metropolitana 
(GCM), além de fazer o poli-
ciamento no local do even-

to, apresentou à população 
as ações realizadas pela 
Ronda Ostensiva Municipal 
(Romu) e o trabalho do Gru-
po de Operações com Cães 
(GOC-K9), uma unidade de 
apoio exclusivo para o uso 
de cães policiais, criado com 
a finalidade de fornecer ser-
viços especializados com 
cães multifuncionais.

Visita
Ao chegar ao local do 

Viver Cidade, o prefeito Ro-
gério visitou os espaços nos 
quais os serviços da Prefei-
tura estão sendo disponibi-
lizados e conversou com os 
cidadãos e servidores.

Titular da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura 

Urbana (Seinfra), Denes Pe-
reira destacou a importân-
cia da parceria da Prefeitura 
com a TV Anhanguera, por 
envolver a população nos 
espaços públicos da cidade. 
“É uma forma de interação 
do poder público com a po-
pulação. Estamos falando 
de uma ampla frente de 
serviços da Prefeitura, e por 
parte da Seinfra, atuamos 
na troca de lâmpadas a va-
por por luminárias de LED, 
recuperação de meios fios, 
além de equipes de tapa 
buraco e recapeamento de 
ruas. A estrutura da Prefei-
tura de Goiânia se deslocou 
para a região onde acontece 
o Viver Cidade, proporcio-
nando bem-estar à popula-
ção”, frisou Denes Pereira.

A dona de casa Alessan-
dra Longuinho Correia, que 
mora no Jardins do Cerra-
do, afirma que os serviços 
prestados à população são 
muito importantes e ne-
cessários. “Aqui fazemos, por 
exemplo, exame de vista de 
graça, e favorece aqueles 
que não têm condição de 
pagar por uma consulta. É 
também importante que o 
prefeito Rogério participe 
desse projeto, entrando em 
contato com a população. É 
uma pessoa muito simples 
e humilde. Eu sempre quis 
chegar perto, e aqui tive 
essa oportunidade”.

terceira edição do projeto, que é uma 
parceria da Prefeitura de Goiânia 
com a tV Anhanguera, é realizada no 
Jardins Cerrado, com disponibilização 
de serviços à população. “Faço 
questão de prestigiar esse projeto, 
porque é uma oportunidade de 
oferecer mais serviços para a 
nossa comunidade”, pontuou 
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Prefeito participa da 3ª edição do Viver Cidade, projeto da TV Anhanguera em parceria com a Prefeitura

o 5º da gestão

Prefeitura de Goiânia avança nas obras do Complexo 
Viário da Avenida Castelo Branco

A Prefeitura de Goiânia já 
avançou 26% da obra do 
Complexo Viário da Aveni-
da Castelo Branco, que tem 
previsão de entrega para 
dezembro deste ano. Orça-
do em mais de R$ 14 mi-
lhões, este é o quinto viadu-
to entregue pela gestão do 
prefeito Rogério para a Ca-
pital. Antes, foram inaugu-
rados os viadutos da Moda, 
Complexo da Jamel Cecílio, 
Viaduto Lauro Belchior e o 
Viaduto Iris Rezende Ma-
chado. Ao todo, o município 

investiu R$ 68,5 milhões 
nas obras de infraestrutura.

“Conseguimos entregar 
importantes obras inicia-
das em gestões anteriores, 
mostrando responsabili-
dade com os recursos pú-
blicos e com os anseios 
da população. Além disso, 
inauguramos obras estraté-
gicas para a cidade, como o 
da Região da 44, local que 
recebe milhões de turistas 
anualmente e que carecia 
de uma infraestrutura capaz 
de suportar a demanda”, diz 

o prefeito Rogério.
O Complexo Viário da 

Avenida Castelo Branco é 
composto por um eleva-
do com aproximadamente 
350 metros de compri-
mento, na Avenida Leste-
-Oeste, transpondo a Ave-
nida Castelo Branco. O 
cronograma contempla 
ainda a implantação de 
um sistema de drena-
gem numa extensão de 
845 metros e 13.639 
metros quadrados de 
área pavimentada.

A primeira grande obra 
de infraestrutura entregue 
foi em setembro de 2021, 
quando foi inaugurado o 
Viaduto da Moda Regina 
Pimenta Peixoto Moura, na 
Região da 44, ao custo de 
R$ 7 milhões. O local abri-
ga um dos mais importan-
tes polos de moda do País 
e recebe anualmente cerca 
de 16 milhões de turistas. 
A estrutura foi entregue na 
mesma data da nova exten-
são da Avenida Leste-Oeste, 
garantindo mais agilidade 

no trânsito para lojistas e 
consumidores.

No ano seguinte, no 
mês de maio, foram entre-
gues três grandes viadu-
tos em uma maratona de 
inaugurações. O primei-

ro foi o Complexo Viário 
Luiz José Costa, conhecido 
como Complexo da Jamel 
Cecílio. A obra homenageia 
o cantor goiano Leandro, 
irmão de Leonardo, morto 
em 1998, vítima de câncer.
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Prefeitura prepara a entrega do quinto viaduto da gestão 
do prefeito Rogério: investimentos de R$ 68,5 milhões

obra realizada no entroncamento das avenidas Leste-oeste e Castelo branco é orçada 
em mais de r$ 14 milhões. Na atual administração, Goiânia já recebeu os viadutos da 
Moda, Complexo da Jamel Cecílio, Viaduto Lauro belchior e o Viaduto Iris rezende Machado



5social

Game show
O Boticário será a primeira marca de beleza 

brasileira a patrocinar a BGS (Brasil Game Show), 
que acontece de 11 a 15 de outubro, no Expo 

Center Norte, em São Paulo (SP). Durante os 
cinco dias de evento, quem passar pela BGS terá 

a oportunidade de vivenciar uma experiência 
imersiva com Boticário, em um ambiente que 

conecta beleza e games. A marca terá um 
labirinto com mensagens motivacionais, além 

de máquinas de brindes interativas, onde os 
visitantes poderão brincar e ganhar produtos 

de diferentes linhas – inclusive Egeo Free Fire, 
lançada em setembro e desenvolvida em 

parceria com a Garena. Além disso, o estande 
de Boticário terá um palco para promover 

bate-papos, ativações e jogos interativos com 
gamers renomados, como: PH, CamilotaXP, 

CherryGumms, Maah Lopez, Gabi Lissa, Voltan, 
Sher Machado, Cauan, Castrin, Vodan, Naahzinha 

e o time inclusivo da LOUD.

Dia Das crianças
Criatividade, asas à imaginação e muitas 

brincadeiras. Esse é o convite do Clube Kids 
Flamboyant, que entre os dias 12 e 15 de outubro 

promove na Praça 1 - piso 1, muita diversão na 
Oficina de Fantoches Puket. A programação 

com entrada franca oferece diferentes recursos 
e monitoria para os participantes criarem o seu 

próprio boneco articulável com meias. Uma 
oportunidade para aprender como criar, decorar 

e dar vida aos seus próprios fantoches. 
As oficinas acontecem sempre das 12h 

às 20h, na Praça 1 (em frente a C&A) em 
sessões que ocorrem a cada 30 minutos e são 

destinadas para crianças de 3 a 12 anos de 
idade. Para participar, é obrigatório conferir 

o regulamento no site www.flamboyant.
com.br, fazer o cadastro e assinar o Termo de 

Responsabilidade disponível na atração. 

sombraValley 
Goiânia recebeu uma novidade inédita para 

o Dia das Bruxas deste ano que promete 
assombrar os goianos. Uma experiência 

que promete tirar o fôlego na cidade mais 
assustadora de Goiânia, SombraValley, a 

cidade do Halloween. Essa atração acontecerá 
do dia 04 de outubro a 02 de novembro 

e estará localizada no estacionamento do 
Goiânia Shopping de quarta-feira a domingo, 
das 18h às 22h, proporcionando a emoção do 

terror durante todo o mês de outubro. Para 
espantar ainda mais os participantes, o evento 

também contará com experiências imersivas 
e regadas ao terror como uma “Escape 

Room”, um “Cemitério Fantasma”, “Casas 
Assombradas” e até mesmo um “Hospital 

Fantasma”, além de shows ao vivo.

Travel Around the World - Os empresários 
Eron Miranda e Priscila França da Multipedras, 
receberam parceiros e amigos para comemorar 
os 24 anos da empresa num belíssimo e 
exclusivo evento denominado “Travel Around 
the World”. Onde foi lançada a Coleção 2024, 
que traz pedras exclusivas de 06 países, são 
eles: Turquia; Itália; Indonésia; Grécia; Egito 
e Tailândia. Além de conhecerem a nova 
coleção, os convidados também vivenciaram 
experiências desses países através de um tour 
gastronômico, onde degustaram iguarias típicas 
e conheceram um pouco mais da culinária 
internacional. O evento contou com a presença 
da atriz, influencer e cliente Multipedras Aline 
Campos, que compartilhou sua experiência 
com a marca e seu envolvimento na seleção de 
pedras naturais para sua casa. 

Joelma e Manu 
Batidão -  Goiânia 
vai ser invadida pelos 
ritmos que dominam o 
norte-nordeste no fim 
do ano. Juntas, Manu 
Batidão, do tecnomelody, 
e a rainha do calypso, 
Joelma, se apresentam 
na Arena Pecuária no 
dia 16 de dezembro. Os 
ingressos online estão 
disponíveis por meio do 
site Bilheteria Digital, 
com valores entre 
R$80 a R$170.

Geração Glamour - Na noite da última segunda-feira 
(09/10), Taís Araujo brilhou em uma seleção de peças da 
joalheria italiana Bulgari ao apresentar um dos prêmios do 
evento Geração Glamour, que celebra mulheres de destaque 
em diferentes áreas de atuação.

Le menu Francês - A empresária Andrea Aprígio, 
promoveu na última segunda-feira (09) uma 
oportunidade para degustar algumas delícias 
francesas no Paris 6 em Goiânia e na ocasião ela 
recebeu convidados para essa experiência única.
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CONfliTO NO OriENTE MéDiO

Brasileiros podem deixar Gaza nesta 
segunda-feira, 16, diz embaixador

O embaixador do Bra-
sil na Cisjordânia, 
Alessandro Cande-

as, disse neste domingo 
(15) esperar que os bra-
sileiros que aguardam 
repatriação na Faixa de 
Gaza possam atravessar a 
fronteira para o Egito, em 
passagem próxima à cida-
de de Rafah, na segunda-
-feira (16). Segundo ele, 
a embaixada recebeu a 
informação de brasileiros 
que estão em Gaza de que 
“circulam rumores” de que 
a fronteira será aberta na 
segunda, e também confir-
mou essa informação por 
outro canal.

Um grupo de 28 pes-
soas, 22 brasileiros e 
seis palestinos com 
residência no Brasil, 
segue abrigado nas ci-
dades de Rafah e Khan 
Yunis, no sul de Gaza, 
aguardando autorização 
para cruzar a fronteira.

O embaixador afirmou 
que a saída dos brasilei-

ros depende da abertura 
da passagem para o Egito 
e também da autoriza-
ção das autoridades de 
imigração, que precisam 
carimbar os passaportes 
dos brasileiros. “No nível 
político tudo já está feito. 
É necessário apenas que, 
uma vez que seja aberta 
a fronteira, o funcionário 
que está ali, que vai re-
ceber os brasileiros, ele 
tenha a lista e autorize o 
ingresso. Esperamos que 
isso aconteça amanhã, 
essa é a nossa expectati-
va”, disse Candeas.

Segundo o governo 
brasileiro, assim que o 
grupo puder cruzar para o 
Egito, eles serão trazidos 
ao Brasil no avião VC-2 da 
Presidência da República, 
que tem capacidade para 
transportar até 40 passa-
geiros. Outros cinco voos 
de repatriação já foram 
feitos para trazer brasilei-
ros e familiares de Israel.

O presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva, e 
o ministro das Relações 
Exteriores, Mauro Vieira, 
vêm negociando a aber-
tura da fronteira desde 
a semana passada para 
poder resgatar o grupo. 
Entre sexta e sábado, o 
presidente abordou a 
questão em telefonemas 
com o presidente de Is-
rael, Isaac Herzog, o pre-
sidente do Egito, Abdul 
Fatah al-Sisi, e o presi-
dente da Autoridade Pa-
lestina, Mahmoud Abbas.

Reabertura 
da fronteira

O secretário de Esta-
do dos Estados Unidos, 
Antony Blinken, afirmou 
neste domingo que a pas-
sagem fronteiriça contro-
lada pelo Egito na Faixa 
de Gaza será reaberta e 
que os Estados Unidos 
estão trabalhando com 
egípcios, israelenses e a 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) para que 
auxílio humanitário pos-

sa chegar à região.
Centenas de toneladas 

de ajuda foram enviadas 
de vários países e estão 
esperando há dias na pe-
nínsula do Sinai, no Egito. 
Falta um acordo para sua 
entrega em segurança em 
Gaza, além da evacuação 
de estrangeiros por meio 
da fronteira em Rafah.

O Egito afirmou que in-
tensificou seus esforços di-
plomáticos para resolver o 
impasse. “Colocamos para 
funcionar, o Egito botou 

para funcionar muitos ma-
teriais de apoio ao povo 
em Gaza, e Rafah será re-
aberta”, afirmou Blinken a 
repórteres no Cairo, de-
pois do que disse ter sido 
uma “conversa muito boa” 
com o presidente egípcio, 
Abdel Fattah al-Sisi.

“Estamos estabele-
cendo com a ONU, o Egi-
to, Israel e outros o me-
canismo pelo qual vamos 
receber a ajuda e como 
ela chegará às pessoas 
que precisam”, finalizou.

Grupo retornará ao Brasil em 
avião da Presidência da República
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Saúde mental é principal problema para os professores

A saúde dos professores 
não vai bem no Brasil. É 
o que aponta o livro Pre-
carização, Adoecimento & 
Caminhos para a Mudan-
ça. Trabalho e saúde dos 
Professores, lançado nesta 
semana pela Fundação 
Jorge Duprat Figueiredo 
de Segurança e Medicina 
do Trabalho (Fundacentro).

O livro foi lançado du-
rante o V Seminário: Tra-

balho e Saúde dos Pro-
fessores - Precarização, 
Adoecimento e Caminhos 
para a Mudança. Durante 
o seminário, os pesquisa-
dores apontaram que, seja 
na rede pública ou na rede 
privada, os professores so-
frem de um mesmo con-
junto de males ou doen-
ças, em que há predomínio 
dos distúrbios mentais tais 
como síndrome de bur-
nout, estresse e depressão. 
Depois deles aparecem os 
distúrbios de voz e os dis-
túrbios osteomusculares 
(lesões nos músculos, ten-
dões ou articulações).

“Os estudos têm mos-
trado que as principais 
necessidades de afasta-
mento para tratamento de 
saúde dos professores são 
os transtornos mentais. 
Quando olhávamos esses 
estudos há cinco anos, eles 
apontavam prevalência 
maior de adoecimento vo-
cal. Mas isso está mudando. 
Hoje os transtornos mentais 
já têm assumido a primeira 
posição em causa de afas-
tamento de professores das 
salas de aula”, disse Jeffer-
son Peixoto da Silva, tecno-
logista da Fundacentro.

Segundo Frida Fischer, 

professora do Departamen-
to de Saúde Ambiental da 
Faculdade de Saúde Públi-
ca da Universidade de São 
Paulo (USP), entre os princi-
pais problemas enfrentados 
por docentes no trabalho 
está a perda de voz, a perda 
auditiva, os distúrbios oste-
omusculares e, mais recen-
temente, as doenças men-
tais. “Essas são as principais 
causas de afastamento dos 
professores”, disse, em en-
trevista coletiva.

Uma pesquisa realizada 
e divulgada recentemente 
pelo Sindicato dos Pro-
fessores do Ensino Oficial 

do Estado de São Paulo 
(Apeoesp) já havia aponta-
do que muitos professores 
estão enfrentando proble-
mas relacionados à saúde 
mental e que isso pode ter 
se agravado com a pande-
mia do novo coronavírus.

Outro problema que 
agravou a saúde dos pro-
fessores é a violência, 
aponta Renata Paparelli, 
psicóloga e professora 
da Pontifícia Universida-
de Católica (PUC) de São 
Paulo. Segundo ela, o ado-
ecimento dos professores 
pode ser resultado de três 
tipos de violência: a física, 

como as agressões e tapas; 
as ameaças; e também as 
resultantes de uma ativi-
dade psicossocial cotidia-
na, como os assédios, por 
exemplo, relacionados à 
gestão escolar. Além dis-
so, destaca, há também os 
episódios de ataques con-
tra as escolas.

As consequências des-
sas violências, diz Renata, 
podem resultar tanto em 
um problema físico, tais 
como uma lombalgia ou 
lesão, quanto em uma 
doença relacionada a um 
transtorno de estresse 
pós-traumático.

distúrbios com a 
voz e os musculares 
vêm em seguida
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saúde

HGG realiza procedimento inédito para 
                  tratamento de aneurisma cerebral

o Hospital Estadual 
Alberto Rassi (HGG), 
unidade do Governo 

de Goiás, realizou, nesta sex-
ta-feira (13/10), uma cirur-
gia inédita para tratamento 
de aneurisma cerebral. O 
procedimento, minimamen-
te invasivo, foi realizado em 
uma paciente de 53 anos, 
de forma totalmente gratui-
ta. A cirurgia contou com o 
apoio do neurocirurgião Mi-
chel Frudit, que veio de São 
Paulo para auxiliar a equi-
pe do HGG. “Esse tipo de 
técnica serve para tornar 
algo que é muito comple-
xo em algo simples. Então, 
se for bem feito, vai ser um 
procedimento muito tran-
quilo, rápido, muito pouco 
invasivo, nada doloroso ou 
traumatizante para o pa-
ciente”, explicou. 

A cirurgia, que não ne-
cessita de abertura do 
crânio, foi feita totalmente 
por imagem, com o auxí-
lio de quatro monitores, 
ligados a um aparelho de 
hemodinâmica moderno 
avaliado em mais de R$ 
2 milhões, adquirido pelo 
Estado há cerca de um 
ano. “O equipamento serve 
como se fosse uma exten-
são dos nossos óculos. Os 
materiais especiais utiliza-

dos levam o mesmo nome 
dos stents, que são utiliza-
dos em outros órgãos, mas 
não tem a função de dila-
tar ou de abrir alguma coi-
sa que está entupida. Aqui, 
a função desse stent é 
eliminar o fluxo dentro do 
aneurisma”, pontuou o pro-
fissional, lembrando ainda 
que esse tipo de cirurgia 
tem hoje uma eficácia de 
aproximadamente 95%. 

A situação da paciente 

requereu cuidados espe-
ciais, tendo em vista que a 
mulher possui comorbida-
de (hipertensão arterial) e 
fatores genéticos ligados 
ao aneurisma cerebral, 
como a morte do pai e do 
irmão pelo mesmo proble-
ma de saúde. “O aneuris-
ma cerebral, uma vez que 
ele cresce, principalmente 
em pacientes hipertensos, 
que é o caso, pode levar à 
ruptura, chamada hemor-

ragia subaracnóidea, com 
um prognóstico, ou seja, 
uma mortalidade de 50% 
aproximadamente”, relatou 
o médico neurorradiolo-
gista intervencionista do 
hospital, Antenor Tavares, 
que já fazia o acompa-
nhamento do caso e lide-
rou o procedimento reali-
zado nesta sexta-feira. 

De acordo com o médico 
e chefe do serviço de neu-
rocirurgia do HGG, Herbert 
Almeida, o aneurisma é uma 
das patologias intracrania-
nas mais complicadas, com 
alto índice de mortalida-
de. A equipe do hospital, já 
capacitada para lidar com 
situações como essa, ago-
ra conta com nova técnica, 
que deverá auxiliar cente-
nas de pacientes. “A gente 
tem algumas opções de 
tratamento, uma delas é 
a abordagem direta por 
cirurgia aberta, com cli-
pagem do aneurisma, que 
nós fazemos aqui. Outra 
opção é a intervenção 
endovascular, que é o que 
foi feito hoje. São poucos 
hospitais que têm essa 
opção no Brasil”, afirmou. 

A cirurgia teve custos da 
ordem de R$ 76 mil, ape-
nas com materiais especiais 
(OPMEs), além de outros 
custos diretos e indiretos 
envolvidos, com recursos 
totalmente bancados pelo 
Fundo Estadual de Saúde. 
“É até de se admirar que 
isso esteja sendo feito em 
um hospital público, por-
que o SUS não paga por 
esse material. Então é de 
tirar o chapéu. Vocês estão 
de parabéns”, destacou o 
neurocirurgião Michel Fru-
dit, de São Paulo.

O médico Antenor Tava-
res ressalta que a paciente 
recebeu alta neste sábado 
(14/10) e terá uma recupe-
ração rápida. “A paciente 
está com pressão normal, 
sem cefaléia (dor de cabe-
ça) e sem queixas. A recu-
peração neste caso foi em 
tempo recorde, além disso, 
ela teve alta da Unidade 
de Terapia Intensiva sem 
nenhum déficit. A partir de 
agora fará o tratamento 
contínuo com uso de me-
dicamentos e exames de 
prevenção, para monitora-
mento da saúde”, conclui. 

Cirurgia, 
minimamente 
invasiva, foi 
possível graças 
aos investimentos 
estaduais feitos na 
unidade de saúde 
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Equipe de neurocirurgia do HGG durante procedimento cirúrgico inédito para tratamento de aneurisma cerebral 

cultura

Governo de Goiás inicia restauração da Igreja São João 
Batista, no antigo Arraial do Ferreiro

O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de Es-
tado da Cultura (Secult), 
já iniciou a restauração 
da Igreja São João Batista, 
situada no antigo Arraial 
do Ferreiro, na cidade de 
Goiás. A obra terá serviços 
de revisão do altar-mor, 
forros, pisos, sistemas elé-
tricos, acessibilidade, entre 
outras intervenções neces-
sárias. Com investimento 
de R$ 1,5 milhão do Te-
souro Estadual, a previsão 
é que o trabalho seja fina-

lizado até abril de 2024. 
“Preservar nossos edifí-

cios históricos é preservar 
a cultura goiana já que 
estes locais não represen-
tam apenas um espaço fí-
sico, mas são guardiões da 
nossa memória, tradições 
e manifestações culturais, 
e ainda atraem grande 
quantidade de fiéis que 
precisam de condições 
dignas para exercerem sua 
fé”, ressalta a secretária da 
Cultura, Yara Nunes. 

Tombado como Patri-
mônio Histórico em 1953, 
o templo religioso é sig-
nificativo. A capela loca-
liza-se no antigo Arraial 
do Ferreiro, zona rural, 
hoje desaparecido, dis-
tante aproximadamente 
10 km da cidade de Goiás. 
A igreja é uma construção 
em taipa de pilão e telha-
do em telha de barro ca-
nal, da segunda metade 

do século XVIII. A igreja 
foi construída em 1761 
pelo tenente José Gomes 
e foi a segunda a ser eri-
gida na província, após a 
Matriz de Sant’Ana, na ci-
dade de Goiás.

A igreja passou por uma 
reforma em 2012 com 
serviços de revisões nas 
bases das fundações e al-
venarias, reconstrução do 
muro do cemitério, troca 
de reboco e recuperações 
de piso. O imóvel recebeu 
também um novo anexo 
com diversos banheiros 
e um depósito para ma-
teriais de limpeza, copa e 
varanda integrados com a 
paisagem da igreja. Porém, 
devido à falta de manuten-
ção desde a entrega da re-
forma até os dias de hoje, o 
imóvel bem como o cemi-
tério e o anexo encontram-
-se em mal estado de con-
servação, necessitando de 

reparos urgentes.

Fé, Religiosidade 
e Devoção

A obra faz parte do pro-
jeto Fé, Religiosidade e 
Devoção da Secult e conta 
com investimento de R$ 
18,5 milhões para restaura-
ções de 10 igrejas em todo 
o Estado: Igreja de Nosso 
Senhor do Bonfim (Pirenó-
polis), Igreja do Nosso Se-
nhor do Bonfim (Silvânia), 
Igreja de Nossa Senhora do 
Rosário dos Pretos (Jaraguá), 
Igreja de São José (Mossâ-
medes), Igreja de Nossa Se-
nhora do Rosário (Luziânia), 
Igreja de Nossa Senhora 
Aparecida (Aparecida de 
Goiânia), além das igrejas 
Nossa Senhora Aparecida, 
Santa Bárbara, São João Ba-
tista do Arraial de Ferreiro e 
a Catedral de Sant’Ana, na 
cidade de Goiás. 

História
Construída em 1761 

pelo tenente José Gomes, 
fica localizada numa re-
gião próxima à cidade de 
Goiás. Esta região ficou 
famosa pelos europeus 
como terra desconhecida e 
habitada por indígenas. Na 
busca pelo ouro, os ban-
deirantes desbravaram os 
sertões brasileiros em mis-
sões arriscadas. Ao longo 
do Rio Vermelho, surgiram 
diversos núcleos de ga-
rimpo de ouro, originando 

outras povoações nas pro-
ximidades, que hoje se en-
contram em ruínas como 
Ouro Fino, Ferreiro, Barra, 
Anta e Santa Rita.

O Arraial do Ferreiro foi 
o primeiro da região, mes-
mo com poucos registros. 
Segundo historiadores, em 
1824 existiam 105 casas 
em ruínas e uma capela 
dedicada a São João Batista. 
Atualmente, existe apenas a 
igreja e o cemitério. A popu-
lação é formada pelos mo-
radores da área rural.
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Com investimentos de R$ 1,5 milhão do Tesouro Estadual, 
restauração da Igreja São João Batista, no antigo Arraial 
do Ferreiro, deve ser concluída até abril de 2024

Ação faz parte 
do projeto Fé, 
religiosidade 
e devoção e o 
investimento está 
avaliado em r$ 1,5 mi
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Palmeiras goleia Olimpia e avança à 
semifinal da Libertadores feminina

o Palmeiras segue 
caminhando a 
passos largos para 

tentar o bicampeonato 
consecutivo da Liberta-
dores feminina. Na noite 
deste sábado (14), a equi-
pe não tomou conheci-
mento do Olimpia, do Pa-
raguai, goleando por 6 a 0 
e avançando para a semi-
final. Amanda Gutierres, 
Bia Zaneratto (duas vezes 
cada), Sâmia Pryscila e 
Laís Estevam marcaram 
os gols da equipe pau-
lista, que agora enfrenta 
o Atlético Nacional, da 
Colômbia, por uma vaga 
na decisão. O duelo será 
realizado na terça-feira 
(17). Vale lembrar que o 
torneio está sendo reali-
zado na Colômbia.

Jogando no Estádio 
Metropolitano de Techo, 
o Palmeiras praticamen-
te resolveu o jogo com 
30 minutos do primeiro 
tempo. A equipe abriu 3 

a 0, com dois gols de Bia 
Zaneratto e um de Aman-
da Gutierres. Na segunda 
etapa, coube ao time de 
Ricardo Belli administrar 
o resultado e aproveitar 
as oportunidades para 
aumentar a vantagem.

O Palmeiras chega à 
semifinal com uma cam-
panha perfeita de quatro 
vitórias em quatro jogos, 

com incríveis 21 gols 
marcados, mas se existe 
alguma “mancha” no re-
trospecto alviverde na ca-
minhada até agora, ele foi 
causado justamente pelas 
adversárias na semifinal. O 
Palmeiras sofreu três gols 
na competição, todos eles 
na sofrida vitória por 4 a 
3 sobre o Atlético Nacio-
nal no encerramento da 

primeira fase. Ou seja, nos 
outros jogos a equipe pau-
lista somou 17 gols marca-
dos sem sofrer nenhum. A 
equipe colombiana alcan-
çou a vaga entre os quatro 
melhores ao bater a Uni-
versidad de Chile por 2 a 
1, também no sábado (14).

Na outra semifinal, po-
demos ter duelo brasileiro. 
Os dois últimos confrontos 

das quartas acontecem 
neste domingo (15) e en-
volvem outras equipes do 
Brasil que atropelaram os 
adversários na primeira 
fase. O Corinthians, com 
100% de aproveitamento, 
12 gols marcados e ne-
nhum sofrido, encara o 
América de Cali, às 17h30, 
no Estádio Pascual Guerre-
ro, casa da equipe adversá-

ria. Já o Internacional, que 
também carrega 100% de 
aproveitamento e 12 gols 
marcados mas tendo sofri-
do dois, vai enfrentar o Co-
lo-Colo, do Chile, às 20h30, 
no mesmo estádio.

A segunda semifinal da 
Libertadores está marca-
da para quarta-feira (18) 
e a decisão do titulo ocor-
rerá no sábado (21). 

brasileiras 
pegam anfitriâs 
colombianas do 
Atlético Nacional 
na terça St
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